

Jean-Marc Bouchard citoyen de St-Valentin 1 page

Je suis contre le projet éolien industriel de la compagnie Venterre.

Souffrant d'acouphène depuis quelques années, je m'inquiète de l'arrivée d'éoliennes dans mon voisinage. Comme il n'y a pas eu d'études faites par le ministère de la santé et que des médecins recommandent d'être jusqu'à 2 km des éoliennes allons-nous servir de cobayes? Que veut dire la représentante du ministère de la santé quand elle nous dit de rester vigilants. Si notre état de santé se détériore comment prouver une fois les éoliennes installées que c'est dû à leur présence. Comment nous, simple citoyen, auront les moyens de se défendre contre ces multinationales?

Je ne peux accepter que ce projet ait pu être passé sans avoir l'acceptabilité sociale après seulement 2 rencontres d'informations. Pourquoi n'y a-t-il jamais eu de référendum.

Pourquoi tous ses conflits entre les citoyens pour de l'électricité qui nous coutera 12 cents à produire et que l'on revend 8 cents sans compter les frais des installations des pylônes chez des gens qui eux n'ont eu rien eu à dire. Hydro Québec c'est une société d'état qui nous appartient. Avons-nous les moyens de perdre de l'argent alors que des surplus d'électricité sont prévu pour encore plusieurs années. Déjà qu'Hydro Québec demande une suspension temporaire des activités de production électrique de la centrale de gaz naturelle de Bécancour afin de diminuer les surplus d'électricité. Depuis son ouverture en 2007 l'unité de Bécancour n'a pas été mise en marche pour alimenter le réseau québécois (le devoir 30 juillet 2009). Hydro Québec donne 157 millions en moyenne à TransCanada Énergie en dédommagement. Les Américains sont pas plus fous que nous et sont capable de s'installer des éoliennes en milieu non habité pour s'auto-suffire avant de payer le prix que notre électricité coûte.

Seulement 20 % du Québec est habité et il ne reste que 1.8% de terre agricoles pourquoi choisir nos régions que l'on appelle les jardins du Québec?

Merci de m'avoir lu.

Jean-Marc Bouchard